

Volunteering

We are a volunteer run club and we rely on your help to ensure our club continues to be so successful! We are very proud of our Bluefins family and community and foster an atmosphere of collaboration! Our volunteer opportunities range from club operations (the executive), to coordinating events and fundraising (committee members), and assistance at swim meets.

You will find volunteering rewarding, fulfilling and beneficial to you and your swimmer(s)! We are very grateful for any help you can provide! We need every family to step up in some capacity for our Bluefins home meets which are important fundraisers for our club. When we attend away meets, we help out as officials. Please feel free to ask any questions if you are ever unsure of how you can help out! We have compiled a helpful list for new and returning parents!

First year families

1. Get to know the club and the swimming world, familiarize yourself with the website and don't be afraid to ask questions (in person or by email).
2. Sign your swimmer up for Development Meets if your coach thinks your swimmer is ready, just check with your coach.
3. Get to know other parents in your child's swim group, so you can carpool and partner up. You can reduce your driving time it is a good way for your kid to make new friends.
4. Sign up for a couple of easy shifts to help at our home swim meets.
5. Attend the Timers clinic and Stroke and Turn clinic to learn how swimmers are judged/refereed. These clinics are very informative.
6. Sign up for a timing shift for each day you are at a meet. Volunteers will bring you food and drinks while you time and there is no better place to watch your swimmer race!
7. Be a shadow of an official and ask other experienced parents on different essential roles to be fulfill during a competition.

Second year families

1. Sign up for more development and away meets; always talk to your child's coach to find out what is best for your swimmer.
2. Sign up for a timing shift for each day you are at a meet. Volunteers will bring you food and drinks while you time and there is no better place to watch your swimmer race.
3. Put the knowledge learned in the clinics to use by being a Stroke and Turn judge or a Chief Timer at one of our competitions. Keep shadowing and you will realize how ready you are to try things out on your own.

Third year families

1. All of the above, but now that you are getting the hang of the Bluefins, please take on more responsibility. Every season, we have swimmers who move along with their parents, so we need the younger families to fill roles.
2. Officiate as often as you can. Stroke and Turn judging will be a breeze, so sign up for one shift each day you are at a meet. You are ready to earn your next level and even start to learn Starter, Clerk of course or Secretary by attending the clinics.

3. Try out other officials positions; Starter, Clerk of the Course, Secretary or learn about our electronic system. Ask our Official coordinator for more informations.

4. Continue with the task you started last season or perhaps train someone new to do your job. Consider learning how to organize something new.

5. Becoming a Board Member is a good idea at this point. There are always open positions.

Fourth year and more families

1. You are old hat at swim club now and will have figured out your favorite ways to contribute.

2. Other opportunities for advancing your officiating are available and perhaps you are ready for a Level 3!

3. Taking on a board position could be the next logical step as you have enough knowledge about swimming that you will start to form your own ideas for the direction you would like to see the club take.

Note: this timeline is only a recommendation for how best to feel a part of the Bluefins family without feeling overwhelmed and, by no means, should you view this timeline as limiting of your involvement. The more you get involved the more you will feel like you belong.

Volunteer Job Descriptions

- **Fundraising coordinator** : Responsible for tracking funds raised and sends reports to families. The lead for each of the fundraising events held by the club is responsible for reporting the fundraising amounts to the fundraising coordinator.
- **Special events** : Coordinates special team events.
- **Photo Day** : Coordinates team and individual photo day.
- **Social media coordinator** : Reports on newsworthy Bluefins success stories and submits articles to the website and Facebook.
- **Club Equipment** : Manages the purchasing of club caps, t-shirts, sweatshirts and team swim suits.
- **Awards night Coordinator**: Organizes the year-end award night in June.
- **Hospitality**: Organizes food needs for our home swim meet. Arranges for pick up of orders and submits the amounts to the treasurer. Distribution and preparation of snacks, drinks and meals during home meets.
- **Away Meet Travel**: Organizes the event and submits expenses to the treasurer. This includes coordinating the transportation, lodging and meals for swimmers.
- **Corporate Sponsorship**: Manage and seek new sponsorship opportunities.
- **Advertising**: Organizes and manages new advertising ideas, bringing expenses to the treasurer in advance.

Board of directors

Politiques et règlements:

Bénévolat

Nous sommes un club de natation entièrement géré par des bénévoles donc nous avons besoin de votre aide afin d'assurer le succès continu du club! Nous sommes tous très fiers de nos familles Bluefins et de notre communauté qui favorise un atmosphère de collaboration! Nos opportunités de bénévolat s'étend des opérations du club (Conseil d'administration), à la coordination d'événements et de levée de fonds (comité de membres) jusqu'à l'aide lors des compétitions.

Vous trouverez le bénévolat gratifiant, bénéfique et profitable pour votre(vos) nageur(s)! Nous sommes reconnaissant de toute l'aide que vous pouvez apporter! Nous avons besoin que chaque famille s'implique dans une certaine mesure lors de nos compétitions à domicile car ce sont d'importantes levées de fonds pour notre club. Lorsque nous participons à une compétition à l'extérieur, nous aidons en tant qu'officiels. Soyez à l'aise de poser vos questions si vous n'êtes pas certains de comment vous pouvez aider! Nous avons compilé une liste pour les nouveaux parents ainsi que les anciens!

Première année en tant que famille membre

1. Informez-vous sur notre club et le monde de la natation, familiarisez-vous avec notre site web et ne soyez pas gêné de demander des questions (en personne ou par courriel).
2. Inscrivez votre nageur aux compétitions développement si votre entraîneur pense que votre nageur est prêt. Vérifier avec l'entraîneur de votre enfant.
3. Apprenez à connaître les autres parents du groupe de vos enfants. Ainsi vous pouvez faire du covoiturage et vous entraider. Vous pouvez réduire le temps passé à faire le taxi et ce partenariat aide votre enfant à se faire des amis. Volunteer coaches will also be there to help get your swimmer to their events.
4. Inscrivez-vous à quelques sessions faciles pour aider à nos compétitions à domicile.
5. Participez aux cliniques de chronomètre et de juge de nage et virage afin d'apprendre comment les nageurs sont jugés/arbitrés. Ces cliniques sont très instructives.
6. Inscrivez-vous en tant que chronométrateur lors des compétitions. Des bénévoles vous apporteront de la nourriture et il n'y a pas de meilleur endroit pour voir les épreuves de votre nageur!
7. Soyez l'ombre d'un officiel afin d'apprendre de parents expérimentés sur les différents rôles à jouer lors d'une compétition.

Deuxième année en tant que famille membre

1. Inscrivez votre nageur à plus de compétitions développement et à l'extérieur; toujours demander à l'entraîneur ce qui est le mieux pour votre nageur.
2. Inscrivez-vous en tant que chronométrateur à chaque fois que vous êtes présents à une session. Des bénévoles vous apporteront de la nourriture et il n'y a pas de meilleur endroit pour voir les épreuves de votre nageur!
3. Mettez en pratique vos apprentissages provenant des cliniques en vous inscrivant en tant que Juge de nage et de virage ou Chronométrateur en Chef lors de l'une de nos compétitions. Continuez à accompagner d'autres officiels afin de réaliser à quel point vous êtes prêt à essayer un nouveau rôle seul.

Troisième année en tant que famille membre

1. Toutes les tâches listées ci-haut, mais maintenant que vous connaissez Bluefins, veuillez svp prendre plus de responsabilités. À chaque saison, quelques nageurs nous quittent avec leurs parents donc nous avons besoin que les nouvelles familles s'impliquent aussi.
2. Soyez officiels le plus souvent possible. Le rôle de Juge de nage et virage sera maîtrisé alors inscrivez-vous à au moins une session par jour lorsque vous êtes présent à une compétition. Vous êtes prêt à apprendre davantage; inscrivez-vous aux cliniques de Starter, Commis de course et même secrétaire.
3. Essayer d'autres positions en tant qu'officiels; Starter, Commis de course, Secrétaire ou apprenez comment faire fonctionner notre système électronique. Demander à notre responsable des officiels pour plus d'informations.
4. Continuez avec les tâches entreprises à la dernière saison ou peut-être entraînez quelqu'un à faire vos tâches. Considérez apprendre à organiser quelque chose de nouveau.
5. Devenir membre du conseil d'administration est une bonne idée à ce point. Il y a toujours des postes vacants.

Quatrième année en tant que famille membre

1. Vous êtes maintenant un habitué au club et probablement figuré vos façons préférées de contribuer.
2. D'autres opportunités d'avancement en tant qu'officiel sont disponibles et peut-être êtes-vous prêt pour le niveau 3!
3. Devenir membre du conseil d'administration pourrait être la prochaine étape logique étant donné que votre connaissance du monde de la natation s'est améliorée et que vous commencez à former vos propres idées sur la direction que le club devrait prendre.

Note: Cet échéancier n'est qu'une recommandation sur la façon de s'intégrer à la famille Bluefins sans se sentir dépassé et, en aucun cas, cet échéancier ne devrait limiter votre implication. Plus vous vous impliquerez et plus votre sentiment d'appartenance croîtra.

Description des opportunités de bénévolat

- **Coordonateur des levées de fonds** : Responsable de ramasser des fonds pour le club et informer les familles Bluefins. Le responsable de chaque événement de levée de fonds organisée par le club sera responsable d'informer le coordonateur de levée de fonds de tout montant amassé.
- **Événements spéciaux** : Coordonner les événements spéciaux d'équipe.
- **Journée photo** : Coordonner la journée de photo d'équipe et individuelle.
- **Coordonateur média sociaux** : Créer des rapports sur les histoires de succès des Bluefins et soumettre des articles sur le site web et facebook.
- **Coordonateur d'équipement** : Gérer l'achat des casques de bain, T-shirts, maillot de bains d'équipes ainsi que tout autres équipements nécessaires pour les athlètes.
- **Coordonateur du gala**: Organiser le gala de fin de l'année en juin.
- **Hospitalité**: Organiser les besoins en nourriture pour nos compétitions à domicile. Responsable de la cuillette des commandes et soumettre les montants au trésorier. Distribuer et préparer les collations, breuvages et repas lors de nos compétitions à domicile.

- **Voyage à l'extérieur:** Organiser les compétitions et sorties à l'extérieur et soumettre les dépenses au trésorier. Ceci inclut la coordination du transport, l'hébergement ainsi que les repas pour les nageurs.
- **Parrainage corporatif:** Gérer et rechercher de nouvelles opportunités de parrainage.
- **Publicité:** Organise et gère de nouvelles idées de promotions et informe le trésorier à l'avance des dépenses prévues.

Conseil d'administration